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六国祭（体育祭）まであと４か月足らずとなったところで、５月 18 日（木）４

校時に「六国祭カラー分け抽選会」が六国総務（実行委員会幹部）の主催により実

施されました。野球部、サッカー部、ダンス部、陸上競技部により４色カラーが発

表された後、クラス代表者によるボールリレーによって抽選が行われ、各クラスの

カラーが決定しました。今年度は、ブルー、イエロー、ホワイト、ピンクの４色で

す。いよいよ六国祭に向けて３学年縦割りでの応・チ・仮・パ（応援・チア・仮装・

パネル）の活動がスタートします。どのカラーも総合優勝を目指して３学年一致団

結して取り組んでほしいと思います。また、この行事を通して生徒たちに新たな出

会いや学びが沢山生まれることを願っています。 

 リクルートスーツ姿に身を包んだ先輩たち 8名（１名は横浜隼人高卒）が初々し

い姿で本校にやってきました。５月 29 日（月）から３週間の教育実習期間が始ま

りました。今年度は、国語２名、地歴公民３名、英語１名、保健体育１名、芸術（音

楽）１名の実習生が、授業、ＨＲ活動、部活動等の指導にチャレンジです。初日に

は、私から実習生に「教職人の心得」についてお話させていただきました。この間、

生徒たちにとっては、実習生の姿を通しながら自分のキャリア形成を考える良い機

会に、また、先生たちにとっても、日頃の生徒たちに対する自分の指導を振り返る

良い機会になったことと思います。実習生たちには、大船高校の現役生徒とのふれ

あいを通して、教育に携わることのすばらしさとともにその責任の重さを実感した

うえで、教職の道を歩んでほしいと思います。 

 ６月２日（金）から４日（日）まで、剣道部とウエイトリフティング同好会の関

東大会が行われました。剣道部の女子団体、女子個人では、共に１回戦で敗れ上位

進出とはなりませんでしたが、選手たちは自分の実力をしっかりと発揮し、次の大

会に向けてすでに挑んでいるとの報告がありました。また、ウエイトリフティング

同好会では、３年男子が 81 ㎏級で４位に入賞したとの報告がありました。私も主

催者として参加していましたが、堂々としたパフォーマンスは他校の選手からも称

賛を浴びていました。運動部によっては既にインターハイ予選が始まっています。

文化部でも全国につながる大会や３学年そろっての最後の公演会等が迫ってきて

います。３年間部活動にひた向きに取り組んできた３年生にとっては、様々な思い

を持って過ごす掛け替えのない時期だと思います。最後の大会等が集大成として納

得のいくパフォーマンスや競技結果となることを願っています。 

 校内に候補者からの決意表明が放送され、生徒一人ひとりから投票が行われまし

た。６月８日（木）には生徒会役員選挙が実施されました。即時開票の結果、新た

な会長１名、副会長２名、書記２名、会計１名が決定しました。いよいよ新体制で

の生徒会のスタートです。大船高校がより一層素晴らしい学校となるように、本部

役員で一致団結し生徒一人ひとりの声に耳を傾けながら、生徒会活動にしっかりと

取り組んでほしいと思います。頑張ってください。これまでの役員の皆さん、お疲

れ様でした。今後も大船高校が良い学校となるように、引き続き後輩の指導をよろ

しくお願いします。 
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